Minister Rehberger zu Gast in Köthen



Wirtschaftsminister Dr. Horst Rehberger besuchte kürzlich das Köthener Unternehmen Mercateo. Foto: Mercateo

"Mut zur Innovation in Engagement in einem der Sachsen-Anhalt" - unter die- neuen Bundesländer bekannt. GmbH in Köthen.

Köthen gegründet - eine Ent-scheidung, die die Geschäfts-von dem wir lernen wollen, führer auch nach eineinhalb damit es Schule macht." Jahren Erfahrung in Köthen Bereits jetzt konnten am wieder so treffen würden. Dr. Standort in Köthen 60 Arbeits-Sebastian Wieser: "Wir haben plätze geschaffen werden, uns ganz bewusst zu einem weitere sollen folgen.

ser Überschrift stand der Hiergibt es viele hervorragende kürzliches Besuch von Wirt- Standortbedingungen: Hoch schaftsminister Dr. Horst motivierte und qualifizierte Rehberger, Sachsen-Anhalts, Mitarbeiter, moderne IT- und bei der Mercateo Services Telekommunikations-Infrastruktur, Gewerbeflächen zu günstigen Konditionen und dann Mercateo ist ein Online-Händler natürlich die Unterstützung für Geschäftskunden. Das erfolg- durch den Wirtschaftsminister, reiche Geschäftsmodell stieß die lokale Politik und die auf große Anerkennung bei regionale Wirtschaftsförderung." dem Minister: "Ich bin erstaunt, Auch Dr. Horst Rehberger sieht wie man über das Internet so viele Vorteile: "Für das Land einfach aus einem so großen Sachsen-Anhalt ist die Ansied-Sortiment auswählen und be- lung eines florierenden Unternehmens, das die Elemente der Mercateo wurde im Februar Dienstleistung mit Technologie 2004 als Service-Gesellschaft in und Innovationen verbindet,